

## **A2 : Nomination des délégué·e·s au Congrès de la YES**

*Amendement à l'int. de l'Assemblée des délégué·e·s du 31 octobre 2020 à Bienne.*

*Dépositaire : GT international*

La JS Suisse désigne ses délégué·e·s pour l'éventuel Congrès 2021 de la YES lors d'une Assemblée extraordinaire du GT international en janvier 2021. Les personnes intéressées par une place de délégué·e peuvent se signaler auprès de la coprésidence du GT international jusqu'au 15 janvier 2021. Le Secrétariat central attire suffisamment l'attention sur l'Assemblée extraordinaire. La JS dispose de 12 places de délégué·e·s, dont au moins 6 sont réservées à des femmes\*.

Justification :

Le prochain Congrès des Jeunes socialistes européens (*Young European Socialists, YES*) est prévu pour le printemps 2021. La JS y a droit à 12 délégué·e·s. Selon les articles 9 et 11 des statuts de la JS Suisse, il incombe à une Assemblée Annuelle ou à une Assemblée des délégué·e·s d'élire les délégué·e·s de la YES « dès réception de l'invitation ». Malheureusement, nous n'avons pas reçu de telle invitation de la part de la YES et ne connaissons donc pas la date et les délais du Congrès.

La date et le lieu exacts du Congrès ne sont pas encore fixés et nous ne connaissons pas encore la date limite d'inscription. Il se pourrait, néanmoins, bien que cela soit vers fin janvier, comme lors du dernier Congrès. Nous déposons donc cet amendement, car la prochaine assemblée de la JS Suisse pourrait avoir lieu trop tardivement et nous ne pourrions pas pouvoir avoir de délégué·e·s pour le Congrès. Afin de garantir un remplissage démocratique de nos places de délégué·e·s, nous proposons donc de le faire en janvier lors d'une assemblée du GT international. Cette assemblée, ainsi que la possibilité d'avoir une place de délégué·e, seront bien sûr être ouverte à tou·te·s les membres de la JS Suisse.

Nous considérons cette procédure comme étant la solution la plus démocratique et la plus simple compte tenu des circonstances et la jugeons conforme aux statuts, car l'invitation mentionnée dans les statuts n'est pas arrivée à temps pour la présente AD.

Proposition du CD : accepter